

Kinderporträts begeistern Besucher



Am Kulturtag vom Sonntag zeigte die Bildschule 334 Kinderporträts von Frauenfelder Primarschülerinnen und -schülern. Sie entstanden im Rahmen eines Kunstvermittlungsprojekts zur Ausstellung Martha Haffter im Bernerhaus. Nach Bildbetrachtungen und Skizzieren in der Ausstellung gestalteten die Kinder unter Anleitung von Kunstschaffenden in der Bildschule ihre eigenen Porträts. Die beeindruckende Vielfalt und Qualität der Zeichnungen begeisterte die Besucher.

(zvg)